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実行委員の
皆さんから
ひとこと

　 1月13日、湯本富士屋ホテルで『うつろい』を
キャッチフレーズに、町成人式が開催されました。
　今年新たな一歩を踏み出した箱根町の新成人は152
人。
　式典では町長、教育長、議会議長からそれぞれ祝辞
がありました。
　また、新成人を代表し、勝俣航希さんから成人と
なった抱負や地域の方々への感謝の想い、などが発表
されました。
　そして、今年はサプライズゲストとして、美容家の
ＩＫＫＯさんに扮装した「はこね親善大使」の松尾駿
さんが参加し、会場は大きな歓声が沸きました。
　松尾さんは新成人へ向け先輩としてとても素敵な
メッセージを送ってくれました。

　式典終了後には、成人式実行委員会の企画・運営で、
『飛翔』をテーマに交流会が行われました。
　公益社団法人青色申告会箱根支部による「お年玉
じゃんけん大会」や恩師の方々からのメッセージを集
めたビデオレターが放映されました。新成人にインタ
ビューなど、そのやりとりに会場は盛り上がりました。
　令和最初の成人式、新たな時代を生きる若者たちは、
どのような未来を紡ぐのでしょうか。
　大人としての責任感や自立心を
胸に、明日へと進んでいく新成人
の皆さんには、今日の日を忘れず、
また、どんなことでも挑戦し羽ば
たいてほしいと思います。

　　　　　　　　　　　新成人の
皆さん、ご家族の

　　　　　　　　みなさんおめで
とうございます。

　僕も17年前に箱根の成人式に出
席しました。20歳

のときは何の夢もなかったです。
何をしたらいいか

なと思っていました。21～22歳の
時にお笑いをやろ

うと思い、東京に出ました。それ
までは箱根って不

便だなと思っていましたが、東京
に出てから箱根の

良さを知りました。自然や温泉、
駅伝がある、これ

はなかなかありません。新成人の
皆さんはこれから

様々な場所で活躍されると思いま
すが、この先、箱

根のことをもっと好きになると思
います。箱根のこ

とを誇りに思って頑張ってもらい
たいと思います。

　最後なので一つだけ大事なこと
を伝えます。

はこね親善大使

松尾駿さんからのお祝いメッセージ

〜新たなる門出を祝って〜

箱根町　成人式
令和��２年

　成人式が無事に終わりホッと
しています。お世話になった人
たちへの感謝の気持ちと、これ
から自分も同じように大人に
なっていかなければならないの
で頑張っていきたいと思います。
　みんなの役に立てるような社
会貢献できるような大人になっ
ていきたいと思います。

実行委員代表　酒寄　楓果さん

　成人を迎え初めての大仕事と
なった成人式ですが無事に終え
られたことをとてもうれしく思
います。
　これからは社会人として大人
として周りの人たちを引っ張っ
ていけるような大人になりたい
と思います。

小宮　英奈さん
　小学校の頃に行った「 2分の
1成人式」はあまり実感が無
かったのですが、今日成人式を
迎えて、一つの通過点をくぐっ
たような実感が沸いています。
　お世話になった家族や先生
方、バイト先の社員さん先輩へ
の感謝を忘れないよう過ごして
いきたいと思います。

河野　光さん

　無事に終わってよかったと思
います。久しぶりにいろんな友
達に会えたのが良かったです。
楽しかったです。
　春から社会人になるので子ど
もたちのお手本となれるような
人になっていきたいと思いま
す。

勝俣　梨里さん

　「自分の意志で動くこと」と
「自分の考えをもつこと」を大
切にしていきたいです。
　成人としてお世話になった
方々へ感謝しつつ自分の道に向
かってしっかりと目標や夢を立
てて頑張っていきたいと思いま
す。

勝俣　航希さん

　成人式を終えて安堵という気
持ちが先に来るのですが成人式
という今日を明確な日として大
人になる準備を進めていきたい
と思います。
　今後の目標は昨年留学を終え
たので英語のスキルや社交性を
これからも身に着けていけたら
良いなと思います。

実行委員代表　渡邉　栞絵留さん

スキンケア〜！
スキンケアだけは
ホントにね、
ホントに
大事だから♡


